

# *Lanza Oficina Nacional de Diseño Convocatoria a premio Gestión en Fihav 2016*

---



La Habana, 2 nov (RHC)- Entre las actividades programadas en la segunda jornada de la Feria de la Habana la Oficina Cubana de diseño lanzo la convocatoria del premio Gestion, galardón que busca distinguir a las organizaciones que se destacan por el éxito en la aplicación de la Gestión de Diseño dentro de su cultura de trabajo.

Durante la apertura la Vice jefa de la oficina nacional de diseño Carmen Gómez Pozo expreso que su empresa entre otras funciones, es encargada de promover el desarrollo económico a partir de la introducción de la Gestión de Diseño como parte de las estrategias de las empresas.

Por tanto, agrego, el premio Gestión de Diseño se hace fundamental en FiHav como consecuencia de las condiciones del mercado internacional, las cuales exigen un mayor desarrollo en el proceso de diseño y estrategia de venta en las organizaciones.

Asimismo el especialista en Comunicación y Marketing Roberto Torres Farfán comento que esta constituye la primera ocasión en que la convocatoria al premio Gestión de Diseño incluirá tanto a los organismos estatales como a las nuevas cooperativas no agropecuarias del sector privado.

La idea del premio surge en el año 2003 con el objetivo de resaltar aquellas entidades cuyo trabajo en la gestión de diseño fuera novedoso, y a partir de esta entrega, se convocará al mismo cada dos años.

Los ganadores anteriores de este galardón fueron instituciones paradigmáticas como Neuronic, Brascuba y Havana Club.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/110771-lanza-oficina-nacional-de-diseno-convocatoria-a-premio-gestion-en-fihav-2016>



**Radio Habana Cuba**